On Wednesday, June 22, we held our interdepartmental Ask Me Anything event, National Indigenous History Month, in collaboration with the Department of National Defence and Health Canada.

Participants tuned in virtually from many departments to take part in a powerful and compelling conversation on Indigenous History and reconciliation efforts within the government. The event was opened by Jackie Mason, Chair and Vice-Chair, Anola Metis Local with an impactful opening prayer. Jackie also provided the closing prayer which garnered a moment of reflection for all listeners. Among the passionate speakers were:

- Alexis Ford-Ellis, Director, Workplace Well-being & Mental Health, Knowledge Circle for Indigenous Inclusion
- Chief Petty Officer, 2nd class, Eli Langley, Career Manager for Senior Marine Technicians, Director of Military Careers, and Military Co-chair, National Capital Region Defence Aboriginal Advisory Group
- Henry Kudluk, Aboriginal Awareness Advisor, Corporate Indigenous Workforce Directorate,
  Human Resources Directorate, Crown-Indigenous Relations and Northern Affairs Canada

The conversation was co-moderated by Tom Howe, Senior Advisor, Reconciliation Initiatives, Fisheries and Oceans Canada and Bernadeth Betchi, Acting Section Head, Lead Advisor for Diversity and Inclusion, Materiel Group, National Defence.



The conversation covered many different topics. Along with discussing their individual experiences, they spoke about some specifics of the Indigenous history, culture and teachings. Within our everyday routines we all have the opportunity to practice allyship, reconciliation and advocate for equality in every space. It is not up to our Indigenous colleagues to initiate this change rather it is up to everyone to push for equality. Conversations like this one help us all to reflect on issues of discrimination and why we need to work hard to ensure our workplace environments and practices are save for everyone.

Thank you to all of our speakers for sharing your sincere thoughts, feelings, and ideas with us, and for ultimately helping public servants keep an active-mindset when it comes to building our Indigenous co-workers up and elevating their voices. Thank you also to all who attended the event or watched the recording online for being a part of the change we are creating in government. Together, we're creating space for these important conversations within the Government of Canada.

For those who didn't get a chance to tune in live, we invite you to watch the <u>event recording</u> and to share this event with members of your family, friends, and community.

## DFO-CCG events: Diversity and Inclusion and Ask Me Anything series

Have ideas for upcoming AMAs, want to share more of yourself with our organization, or share general feedback? Contact the <u>Internal Communications</u>, <u>Event Management and Publications Team</u>! We are committed to learning more and doing better and hope you join us on this challenge.

To get involved with the Ask Me Anything Community and access documentation from past events, join us on our new <u>Ask Me Anything site on GC Wiki collab</u>. Together, we're creating a safe space for these important conversations within the Government of Canada.

Le mercredi 22 juin, nous avons organisé notre événement interministériel Demandez-moi n'importe quoi : Mois national de l'histoire autochtone, en collaboration avec le ministère de la Défense nationale et Santé Canada.

Des participants venus de nombreux ministères se sont connectés virtuellement pour prendre part à une conversation puissante et convaincante sur l'histoire indigène et les efforts de réconciliation au sein du gouvernement. L'événement a été ouvert par Jackie Mason, présidente et vice-présidente de la section locale métisse d'Anola, qui a prononcé une prière d'ouverture percutante. Jackie a également prononcé la prière de clôture qui a suscité un moment de réflexion pour tous les auditeurs. Parmi les orateurs passionnés, citons :

- Alexis Ford-Ellis, Directeur, le mieux-être en milieu de travail et santé mentale, Cercle du savoir sur l'inclusion autochtone
- Premier maître de 2<sup>e</sup> classe Eli Langley, gestionnaire des carrières pour les techniciens de marine principaux, Directeur – Carrières militaires, et coprésident militaire, Groupe consultatif des Autochtones de la Défense de la région de la capitale nationale
- Henry Kudluk, conseillère de sensibilisation aux cultures autochtones, Direction générale de la main-d'œuvre autochtone, Direction des ressources humaines, Relations Couronne-Autochtones et Affaires du Nord Canada

La conversation a été co-modérée par Tom Howe, conseiller principal, Initiatives de réconciliation, Pêches et Océans Canada et Bernadeth Betchi, responsable de section par intérim, conseillère principale pour la diversité et l'inclusion, Groupe du matériel, Défense nationale.



La conversation a porté sur de nombreux sujets différents. En plus de parler de leurs expériences individuelles, ils ont abordé certains aspects spécifiques de l'histoire, de la culture et des enseignements indigènes. Dans le cadre de nos activités quotidiennes, nous avons tous la possibilité de pratiquer l'allié, la réconciliation et de défendre l'égalité dans tous les domaines. Il n'appartient pas à nos collègues

indigènes d'initier ce changement, mais plutôt à tout le monde de faire pression pour l'égalité. Des conversations comme celle-ci nous aident à réfléchir sur les questions de discrimination et sur les raisons pour lesquelles nous devons travailler dur pour garantir que nos environnements et nos pratiques de travail sont sûrs pour tous.

Merci à tous nos intervenants d'avoir partagé avec nous leurs pensées, leurs sentiments et leurs idées sincères, et d'avoir finalement aidé les fonctionnaires à garder un état d'esprit actif lorsqu'il s'agit de renforcer nos collègues indigènes et d'élever leur voix. Merci également à tous ceux qui ont assisté à l'événement ou qui ont regardé l'enregistrement en ligne pour avoir participé au changement que nous créons au sein du gouvernement. Ensemble, nous créons un espace pour ces importantes conversations au sein du gouvernement du Canada.

Pour ceux qui n'ont pas eu l'occasion de participer à l'événement en direct, nous vous invitons à regarder son <u>enregistrement</u> et à parler de cet événement avec les membres de votre famille, vos amis et votre communauté.

Vous avez des idées concernant les prochains événements qui auront lieu dans le cadre de la série « Demandez-moi n'importe quoi », vous souhaitez parler de vous-même à notre organisation ou formuler des commentaires généraux? Communiquez avec l'équipe des <u>communications internes</u>, <u>gestion des événements et publications!</u> Nous sommes déterminés à en savoir plus et à faire mieux, et nous espérons que vous vous joindrez à nous pour relever ce défi!

Pour rejoindre la communauté « Demandez-moi n'importe quoi » et consulter les documents relatifs aux activités passées, consultez notre nouveau site « <u>Demandez-moi n'importe quoi</u> » sur GC Wiki collab. Ensemble, nous créons un espace sécuritaire pour ces conversations importantes au sein du gouvernement du Canada.